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El diputado autonómico  Jesús Sellés  ha pedido a los
populares Fran Muñoz y Adela Pedrosa explicaciones
sobre  por  qué  el  PP  ha  votado  recientemente  en
contra de la utilización del superávit de 2018 por
parte  de  los  ayuntamientos  y  comunidades
autónomas.  Sellés pregunta por qué Muñoz habla de
emplear el superávit del Ayuntamiento si su partido fue el
único que votó en contra del  decreto aprobado por

Pedro Sánchez.

Critica  que  el  PP  “utiliza  un doble  lenguaje  según
intereses electorales  y  propagandísticos  pero olvidan
que  en  2013  impusieron  un  yugo  financiero  que  ha
asfixiado a ayuntamientos”. Concluye asegurando que no
entiende que Muñoz critique que hay un remanente de
más de diez millones y su partido en Madrid se oponga a
que se gaste.

El PSOE pregunta por qué el PP no quiere invertir el
superávit en los ayuntamientos
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